



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, lunes 02 de octubre de 2023

No. 492/2023

En 5 años invierte IMSS mil 876 millones de pesos para mantenimiento de infraestructura social

- **En 2024, el Seguro Social invertirá mil 500 millones de pesos adicionales para el fortalecimiento de sus instalaciones.**
- **A través de EfiDeporte y FID Teatros se obtienen recursos para continuar con las obras de mejora.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), a través de la Dirección de Prestaciones Económicas y Sociales, ha invertido de 2019 a 2023, mil 876 millones de pesos en acciones de mantenimiento, conservación y construcción de su infraestructura social; para 2024 se invertirán mil 500 millones de pesos adicionales.

En sesión ordinaria del H. Consejo Técnico del IMSS, que preside el director general del Seguro Social, Zoé Robledo, el director de Prestaciones Económicas y Sociales, doctor Mauricio Hernández Ávila, detalló que se han invertido 943 millones de pesos en Bienestar Social, 490 millones en guarderías, 266 millones en Centros Vacacionales y 16.5 millones en consultorios de Salud en el Trabajo.

En cuanto al fortalecimiento de la estructura de Bienestar Social, expuso que el 77 por ciento del monto invertido se ha concentrado en acciones de mantenimiento y conservación de las instalaciones.

Ante representantes de los sectores obrero, patronal y de gobierno, el doctor Hernández Ávila comentó que a través de FID Teatros se han obtenido recursos para remodelación y sustitución de vestuario teatral; también se invirtió en el rescate del Cine Linterna Mágica y se realizaron intervenciones de mantenimiento y compra de equipo de audio para fortalecer la red de teatros.

Indicó que con recursos de EfiDeporte se reconstruyeron la fosa de clavados de la Unidad Cuauhtémoc del IMSS en el Estado de México, las pistas de atletismo del Centro de Seguridad Social de Toluca y del Centro Vacacional de Malintzi; en coordinación con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) se rescató el Convento de Santo Domingo de Guzmán en el Centro Vacacional Oaxtepec.





GOBIERNO DE
MÉXICO



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

El doctor Mauricio Hernández Ávila, informó que se concluirán obras de remodelación, techados de alberca, canchas de fútbol rápido y otras intervenciones que se llevan cabo para mejorar el servicio que se presta a los usuarios.

---o0o---

LINK DE FOTOS

https://imssmx.sharepoint.com/:f:/s/comunicacionsocial/EtMfbfyk_M9KnbBwr-kZr14BkYb8K10Lv315x-Gm3Sl18Q?e=vVcSyb

